

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dan Kesadaran Kamtibmas Melalui Silaturahmi Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 25, 2024 - 14:11



*Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Membangun Kedekatan dan Kesadaran Kamtibmas Melalui Silaturahmi Door to Door*

SUKABUMI - Menjadi hari bersejarah bagi warga Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi dengan dilaksanakannya kegiatan silaturahmi door to door oleh Bhabinkamtibmas, BRIPDA M Reza Rizaldi. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB di Kampoeng Nenggeng Rt. 02/09 ini bertujuan untuk mempererat hubungan serta membangun kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kunjungannya, BRIPDA Reza Rizaldi tidak hanya berinteraksi dengan Bapak Sofyan, salah satu warga setempat, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan penting yang berkaitan dengan Kamtibmas:

1. **Penanganan Sampah:** Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.
2. **Pencegahan Curanmor:** Himbauan diberikan agar warga selalu waspada terhadap kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Aktivasi Siskamling:** Pentingnya kembali mengaktifkan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah guna meningkatkan kewaspadaan bersama.
4. **Pemeliharaan Kondusivitas Lingkungan:** Ajakan kepada seluruh warga untuk turut serta menjaga lingkungan dan mempertahankan kondusivitas di wilayah mereka, serta membangun hubungan yang harmonis antarwarga.

Kegiatan ini mendapatkan tanggapan positif dari Bapak Sofyan dan warga lainnya yang terlibat. Mereka menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya yang dilakukan dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

BRIPDA Reza Rizaldi berharap bahwa kegiatan silaturahmi door to door ini dapat menjadi langkah awal untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Cijengkol. Semoga kesadaran masyarakat semakin meningkat dan terjaga keamanan serta ketertiban di wilayah ini.

Demikianlah laporan dari lapangan terkait kegiatan silaturahmi door to door yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi kehidupan bersama di Desa Cijengkol dan sekitarnya.